

Wohnikum e.V., Mittwoch, 24. Juni 2020

Liebe Wohnikum-Mitglieder und an unserem Verein Interessierte,

die Ereignisse überschlagen sich. Für mehrere Wochen konnten wir uns nicht treffen wegen der Corona-Einschränkungen. Wir finden, alles halb so schlimm, Hauptsache ihr seid alle gesund geblieben!

Inzwischen sind unsere zukünftigen Wohnungen in der Straße Am Schwimmbad 11A und 11B fertiggestellt, trotz Corona termingerecht! Das war nicht zu erwarten. Dafür sei HZ Dank!

Aktuell haben Wohnikum-Mitglieder Abnahme-Termine für ihre erworbenen Wohnungen, andere mieten Wohnungen, d.h. viel Organisatorisches und Umzüge sind zu planen und zu leisten. In dieser Woche findet die erste Eigentümer*innen-Versammlung statt, auch das ist mit vielen Überlegungen und Diskussionen verbunden.

Deshalb schaffen wir es auch jetzt nicht, uns in großer Runde zu treffen. Der Wohnikum-Vorstand macht selbstverständlich seine Arbeit – und wir freuen uns, hoffentlich Ende August alle in den neuen Gemeinschaftsraum einladen zu können! Für den Herbst müssen wir auch Vorstandswahlen einplanen.

Bis dahin, bleibt alle gesund und lasst es euch gutgehen. Denen, die umziehen, viel Kraft für die Plackerei und dass alles so wird, wie ihr es euch vorgestellt habt und wir gemeinsam unsere Wohnikum-Idee „leben“ können!

Ganz liebe Grüße an alle

Mara und Doris
Vorsitzende Wohnikum e.V.